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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE 
Aos 6 dias do mês de julho de 2017, às 18 horas, na sede 

administrativa do Semae, localizada na rua Antônio de Godoy, 2.181 – 
Jardim Seixas, compareceram os Membros do Conselho Consultivo: André 
Grisi, representante da Sociedade dos Engenheiros; Edna Laforga, 
representante do Conselho Municipal de Saúde; Gilberto Begiora Filho, 
representante da FAMERP; Livia Mariani Côrrea, representante dos 
Funcionários do SeMAE; Patrick Guilherme da Silva Zioti, representante da 
OAB – Ordem dos Advogados; Sabino Sidney Pietro, representante dos 
Usuários; Celi Regina da Cruz, representante do Sindicato dos Servidores 
Públicos; Antonio Pedro Pezzuto Junior, representante Secretaria 
Municipal de Agricultura e Abastecimento e Altair Benedito Moreira, 
representante da UNESP – Universidade Estadual Paulista de Rio Preto. 
Todos assinaram a lista de presença atendendo à convocação do 
superintendente e presidente do Conselho do SeMAE, Nicanor Batista 
Júnior. Estavam presentes 10 (dez) membros, das 16 (dezesseis) entidades 
que compõem o Conselho, mais 6 (seis) servidores do corpo técnico da 
autarquia.  
 

ABERTURA 
Aberto os trabalhos, Nicanor Batista Júnior saudou os membros 

presentes. 
 

LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO 
CONSELHO 

Na sequência, Nicanor Batista Júnior submeteu aos conselheiros a 
Ata da reunião anterior, sugerindo a dispensa de sua leitura, tendo em 
vista que a mesma foi enviada por e-mail com antecedência às entidades 
que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e votação, 
sendo referendada pelos membros presentes. Dando continuidade, 
Nicanor passou a palavra ao gerente Administrativo e Financeiro, José 
Carlos Pedro de Oliveira, que mediante a projeção em quadro, apresentou 
a posição financeira de junho de 2017 e resumiu em quadro os 
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demonstrativos de arrecadação dos últimos 6 (seis) meses e os valores 
referentes das despesas empenhadas e repasses financeiros conforme 
material distribuídos aos conselheiros. Celi Regina pergunta sobre os 
pagamentos dos terceirizados.  Como são as contribuições? José Carlos 
esclareceu que o SeMAE retém todos os encargos sociais. Pedro Pezzuto 
pergunta qual o motivo da queda de arrecadação em janeiro, José Carlos 
explica que no começo de ano a inadimplência aumenta devido aos vários 
impostos que o contribuinte tem que pagar como IPTU, IPVA. Isso acaba 
refletindo na arrecadação.  
 

APRESENTAÇÃO DO RESUMO DO PLANO DE SANEAMENTO DE 
ÁGUA 

Nicanor passou a palavra a gerente de Planejamento, Projetos e 
Obras, Ceci K. Bueno, que explanou sobre o Plano Diretor de Água e 
Esgoto, os tópicos apresentados foram: a Situação do Crescimento da Área 
Urbana; Situação Atual do Abastecimento de Água; Descrição das Fontes 
de Abastecimento e suas respectivas contribuições; Descrição da Produção 
Mensal de Água; Situação Atual do Esgoto, Descrição da Extensão de 
Interceptores, das Estações Elevatórias e Estação de Tratamento de 
Esgoto; Apresentação das Áreas Incluídas no Perímetro Urbano, com 
Diretrizes Aprovadas e com implantações iniciadas; Apresentação das 
Diretrizes de Esgoto; Projetos de Novos Interceptores para a redução do 
número de Estações Elevatórias; Apresentação das Diretrizes de Água 
promovendo a futura perfuração de 3 (três) Novos Poços do Aquífero 
Guarani e de 30 Poços do Aquífero Bauru. Os Novos Poços poderão 
atender aproximadamente uma população de 96 mil habitantes; Desafios 
do Futuro, a captação de água do Rio Grande, que poderá disponibilizar 
para Rio Preto 3m³/S, suficiente para atender uma população de mais de 
um milhão de habitantes.  
 

ENCERRAMENTO 
O Superintendente agradece a presença de todos.  Nada mais 

havendo a ser tratado, se encerrou a presente reunião, lavrando-se a 
presente ata que será encaminhada aos conselheiros presentes, que vai 
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devidamente assinada por mim,___________________, Aline Flávia 
Martinho Myazaki, que a elaborei, e pelo Superintendente e Presidente do 
Conselho, que coordenou a reunião do Conselho Consultivo do 
SeMAE,_________________________ Nicanor Batista Junior. 
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